

Bhabinkamtibmas Aipda Ferry Arizona Laksanakan Pengamanan Pawai Kenaikan Kelas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 18, 2023 - 22:23



Bhabinkamtibmas Aipda Ferry Arizona Laksanakan Pengamanan Pawai Kenaikan Kelas

Sukabumi - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Polsek

Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat pengamanan dalam rangka pawai kenaikan kelas PAUD (Pendidikan Anak Usia Dini), MDTA (Madrasah Diniyah Takmiliah Awaliyah), dan MTS (Madrasah Tsanawiyah) As Syamsiah di Kp. Ciheulanggirang, RT. 05/02, Ds. Sukamulya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi.

Giat pawai kenaikan kelas yang diselenggarakan oleh PAUD, MDTA, dan MTS As Syamsiah ini menjadi momen spesial bagi para siswa dan siswi yang telah menyelesaikan tahap pendidikan mereka. Dalam rangkaian acara tersebut, Aipda Ferry Arizona SH, sebagai Bhabinkamtibmas, ikut serta untuk memberikan dukungan dan pengamanan agar acara berjalan dengan tertib dan aman.

"Aipda Ferry Arizona SH berada di lokasi untuk melaksanakan tugas pengamanan dan membantu kelancaran jalannya pawai kenaikan kelas PAUD, MDTA, dan MTS As Syamsiah. Selain itu, saya juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat yang hadir untuk tetap tertib dan menjaga keselamatan serta kelancaran lalu lintas selama acara berlangsung," ungkap Aipda Ferry Arizona SH.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, juga memberikan apresiasi atas kerja keras dan partisipasi Aipda Ferry Arizona SH dalam mendukung kegiatan masyarakat di wilayah tugasnya.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Aipda Ferry Arizona SH yang telah berperan aktif dalam memberikan pengamanan dan menghimbau warga untuk menjaga ketertiban dan keselamatan selama pawai kenaikan kelas ini berlangsung. Semoga acara ini berjalan dengan lancar dan sukses," ujar Ipda Sugiarto.

Dengan adanya dukungan dan peran aktif dari Bhabinkamtibmas, diharapkan acara pawai kenaikan kelas PAUD, MDTA, dan MTS As Syamsiah di Kp. Ciheulanggirang dapat berlangsung dengan meriah dan aman bagi seluruh peserta dan pengunjung.

Polres Sukabumi Polda Jabar.